

LO QUE DICE LA PRENSA DE ESPAÑA

del famoso producto

SERVETINAL GUMMÁ

por sus maravillosas curaciones de
estómago e intestinos

MADRID

Heraldo de Madrid

(29-X-31)

.....Felicitamos a nuestro buen amigo por la distinción de que ha sido objeto, que dice tanto de sus altruistas sentimientos como de las comprobadas y excelentes cualidades curativas del acreditado producto "Servetinal Gumma", que prepara en su laboratorio farmacéutico de Barcelona.

ABC

(3-XII-31)

Recientemente una institución benéfica de Zaragoza ha tributado un merecido homenaje al señor Gummá por los éxitos obtenidos con su maravilloso producto "Servetinal" en enfermos del estómago e intestinos.

Nos asociamos al mencionado acto.

Ahora

(1-XI-31)

.....A las numerosas felicitaciones que con este motivo está recibiendo el señor Gummá, unimos la nuestra muy sincera, ya que el homenaje de que ha sido objeto dice mucho en pro de sus sentimientos y de las extraordinarias condiciones curativas del producto "Servetinal Gumma", preparado en sus laboratorios de la capital de Cataluña.

La Libertad

(31-X-31)

El señor Gummá, con motivo de este merecidísimo homenaje, está recibiendo valiosas y merecidas felicitaciones, a las que unimos la nuestra muy cordial

El Liberal

(30-X-31)

La Asociación de la Cruz Roja, de Zaragoza, por medio de la honorable Junta del Hospital Victoria Eugenia, de la inmortal ciudad, ha dedicado a nuestro estimado amigo, el reputado farmacéutico don A. Gummá, un merecido y artístico *diploma de gratitud* por su generosa contribución a los patrióticos y caritativos fines de la benéfica institución, por cuyo motivo nos complace testimoniarle nuestra sincera felicitación.

OVIEDO

El Carbayón

(31-X-31)

.....al comprobar los imponderables efectos que el uso del "Servetinal" ha producido en muchos enfermos del estómago e intestinos atendidos en aquella benemérita Institución.

Por nuestra parte, también damos al señor Gummá, de Barcelona, nuestra sincera enhorabuena por la distinción tan merecida a que se ha hecho acreedor.

BILBAO

El Noticiero Bilbaino

(31-X-31)

La Junta del Hospital Victoria Eugenia, de Zaragoza, ha dedicado al acreditado Laboratorio Gummá, preparador del renombrado producto "Servetinal", un honroso Diploma de gratitud, y con tal motivo, el subdirector de dicho Hospital, al hacer envío del Diploma, dirige al Laboratorio Gummá un atento escrito, en el que hace constar que el preparado "Servetinal" ha dado tan maravillosos resultados en la curación de las enfermedades del estómago, que no pueden serlo más, como se puede comprobar con los numerosos enfermos que se sometieron a tan prodigioso "Servetinal".

Además, el citado facultativo le adjunta una carta de un enfermo pobre, asistido en dicho Hospital y tratado con el "Servetinal", en la que el citado enfermo, llamado Julián Ventura Almenara, domiciliado en la calle de Agustina Aragón, 67, dice que se ve curado por completo de su enfermedad al estómago, después de diez y seis años de enfermedad.

Felicitamos al Laboratorio Gummá por su éxito con el famoso producto "Servetinal".

PALMA MALLORCA

El Día

(30-X-31)

Nos congratulamos en publicar esta noticia que demuestra el alto grado de perfección a que ha llegado la farmacopea nacional y de modo particular el acreditado Laboratorio Gummá, que prepara dicho medicamento.

BARCELONA

La Vanguardia

(5-XI-31)

La Asociación de la Cruz Roja, de Zaragoza, por medio de la honorable Junta del Hospital Victoria Eugenia, de la inmortal ciudad, ha dedicado al farmacéutico don A. Gummá, de ésta, un artístico diploma de gratitud por su generosa contribución a los patrióticos y caritativos fines de la benéfica Institución, habiendo recibido, por ello, muchas felicitaciones.

Las Noticias

(3-XII-31)

A todas estas pruebas de agradecimiento y simpatía que recibe el señor Gummá por el éxito y resultados obtenidos, nos es grato añadirle nuestra felicitación más cordial, alentándole a proseguir en su obra tan útil para la Humanidad y, especialmente, para los que sufren enfermedades del estómago e intestinos.

El Diluvio

(1-XI-31)

Vistos los resultados obtenidos con el producto "Servetinal" para combatir las enfermedades del estómago e intestinos, sería una injusticia permanecer en silencio ante la opinión pública y no rendir debido homenaje de admiración a un producto cuya fama mundial debe únicamente a sus prodigiosas curaciones.

El señor Gummá, autor del mismo, es constantemente objeto de muestras de gratitud y afecto por parte de un sinnúmero de enfermos curados. Recientemente, y por acuerdo unánime de la Junta directiva del Hospital de la Cruz Roja, de Zaragoza, fué justamente premiado con un diploma de gratitud a raíz de multitud de curaciones efectuadas en dicho benéfico establecimiento con el uso del "Servetinal".

El descubrimiento de este producto significa un paso gigantesco dado por la terapéutica moderna.

Nos es muy grato remitir al autor nuestra más sincera felicitación por el éxito y resultados obtenidos y alentarle a continuar su obra sin desfallecimiento, para bien de la Humanidad en general y, particularmente, de los afectados por esta clase de enfermedades.

La Publicidad

.....Es esta distinción uno de los más relevantes premios que el señor Gummá podía esperar para el "Servetinal", pues a más del testimonio y la valía que representa el envío del citado Diploma, hay que la Cruz Roja quiso también enviarle, para su satisfacción, innumerables certificados de agradecimiento de pacientes, a los cuales, esta Benéfica Institución les ha dado el "Servetinal" y hoy están completamente curados.

MURCIA

El Liberal

.....Sinceramente felicitamos a nuestro estimado amigo por tal distinción que ha venido a poner, una vez más, de manifiesto sus altruistas sentimientos y la bondad y excelentes cualidades curativas de su acreditado producto "Servetinal Gumma".

GIJON

El Comercio

(31-X-31)

.....Lo expresivo de los términos en que tal distinción se concede, y los testimonios indubitables que se aducen, constituyen un alto galardón para el citado Laboratorio, por lo que nos complace enviar al señor Gummá la más cordial felicitación.

SANTANDER

El Cantábrico

(1-XI-31)

.....El señor Gummá es el autor del famoso producto denominado "Servetinal", para las afecciones del estómago, que en toda España ha sido acogido con verdadero interés por los enfermos, que encuentran en el reputado producto la panacea de sus dolores.

Felicitamos al señor Gummá por su éxito indiscutible.

VALENCIA

El Mercantil Valenciano

(1-XI-31)

El motivo de tan justa distinción obedece al reconocimiento de los imponderables resultados que en beneficio de los enfermos del Hospital Victoria Eugenia de la invicta ciudad viene produciendo "Servetinal", específico para los enfermos del estómago e intestinos, preparado por el mencionado Laboratorio, al que con tan fausto motivo enviamos nuestra felicitación en la persona de su ilustre Director.

El Pueblo

(31-X-31)

A nuestro particular amigo de Barcelona, señor Gummá, inventor del producto "Servetinal", le ha sido otorgado un diploma por el Hospital de la Cruz Roja, de Zaragoza.

La distinción concedida a nuestro amigo demuestra la bondad del producto "Servetinal" y pone de relieve el prestigio científico del señor Gummá y lo mucho que se preocupa de esta especialidad.

Vaya, aunque un poco tarde, nuestra enhorabuena.

SEVILLA

El Liberal

30-X-31)

La Asociación de la Cruz Roja, de Zaragoza, por medio de la honorable Junta del Hospital Victoria Eugenia, de la inmortal ciudad, ha dedicado a nuestro estimado amigo el reputado farmacéutico don A. Gummá, un merecido y artístico *diploma de gratitud*, por su generosa contribución a los patrióticos y caritativos fines de la benéfica institución, por cuyo motivo nos complace testimoniarle nuestra sincera felicitación.

El Noticiero Sevillano

(31-X-31)

Tiene dicho merecido homenaje un matiz hondamente sentimental, porque refleja la gratitud de millares de personas que se libraron de sus dolores gracias a ese producto original del señor Gummá, titulado "Servetinal", cuya maravillosa eficacia describen entusiasmados en sus cartas los que disfrutaron de los beneficios y de la alegría de una curación que juzgaban imposible.

El ilustre farmacéutico, a quien el Hospital de la Cruz Roja ha sabido rendir tan delicado homenaje, está recibiendo, con este motivo, innumerables felicitaciones, a las que unimos la nuestra más sincera. Justo es premiar el verdadero mérito y mucho más cuando a éste va unido un espíritu altruista, siempre atento al bien de la humanidad, trabajando por aliviarla de sus dolores, sin otras miras que las de prestar un servicio, en este caso utilísimo, al género humano.

VIGO

El Pueblo Gallego

(31-X-31)

Han sido siempre escollos difíciles para la ciencia, empeñada en un intento de superación constante, los padecimientos del estómago e intestinos. Todas las prevenciones médicas no han bastado para librar de estos males temibles a la humanidad aquejada por las dolencias, y esta pelea, brava de la medicina contra las deficiencias del organismo, van traducéndose en un perfeccionamiento de los métodos curativos.

Una demostración inequívoca de estos avances científicos es el "Servetinal Gumma". Un producto de gran renombre que ha enriquecido la historia de su labor curativa con logros maravillosos y obtuvo los galardones más preciados.

El "Servetinal Gumma" es, en efecto, un paladín formidable en la tarea de poner al hombre a salvo del daño físico y bien merece la confianza del enfermo, que no se verá defraudado y unirá su elogio al elogio infinito de cuantos le deben ya su curación.

Faro de Vigo

(4-XI-31)

La popularidad de que goza este producto farmacéutico del Laboratorio Gummá, debido a su eficacia en las afecciones estomacales e intestinales, vino a afianzarla más la valiosa distinción que al farmacéutico barcelonés señor Gummá, acaba de otorgarle el Hospital de la Cruz Roja de Zaragoza.

